

Fremdsprachenzentrum ist übersiedelt

In neuen Räumen befindet sich das Europäische Fremdsprachenzentrum Graz: Vom Mozarthof in der Schubertstraße übersiedelte diese wichtige Einrichtung des Europarates auf den Nikolaiplatz 4 im Stadtbezirk Gries, wo zuletzt auch ein Gründerinnenzentrum und andere bedeutende Institutionen eröffnet worden waren. Bei der Eröffnung vom Generalsekretär des Europarates, Dr. Walter Schwimmer, wurde die besondere Eignung des Standortes Graz für das Fremdsprachenzentrum betont, weil er am Schnittpunkt zu Ost- und Südosteuropa eine Brückenfunktion im Hinblick auf die kommende EU-Erweiterung habe. Auch Initiativen zur Förderung des Erlernens und der Erhaltung von Sprachen sollen im Sprachenjahr 2001 von Graz aus initiiert werden.